

Theater spielen

Als wir die Tür öffneten waren alle Schülerinnen und Schüler fleißig an einem Daumenkino am Arbeiten.

Als wir dann 2 Schülerinnen kurz ein paar Fragen gestellt haben, haben die beiden Schülerinnen uns die Fragen ausführlich beantwortet.

Beide haben das Projekt gewählt, weil sie Theater spielen mögen.

Bisher haben sie ein kleines Stück gespielt und momentan am Donnerstag arbeiten sie an einem Daumenkino.

Der erste Eindruck war gut. Beide sind zufrieden mit dem Projekt, was sie gewählt haben, denn es macht Spaß und es ist interessant.